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（仮称）西小倉地域小中一貫校
公式インスタグラム

中庭を囲む回廊型の校舎棟

2つの体育館とプール
アリーナ棟

２５ｍ×６コース、災害時
に便所洗浄水としても利
用できる。
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屋外プール

第2体育館

武道場など

吹抜け

吹抜け

バスケットボールコート２面設
置で全校児童生徒が集まるこ
とができる。２階に配置してい
るため、水害時の避難所として
も活用できる。

小学校の体育館と同等の広さで、
教育活動や学年集会等に活用できる。
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（仮称）西小倉地域小中一貫校 模型イメージ
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学年集会や学習発表、吹奏楽
部のコンサートなど様々な学
校教育活動やイベントに活用
できる。

学校図書（主に中学校用図
書）やタブレット端末などICT 
機器を利用して、課題を探究
し、主体的かつ創造的で多様
な調べ学習を行う。

メディアセンターとコモンズを
一体利用することで「みんなと
調べる」「話し合う」「まとめ
る・発表する」といった学習を
効果的に行える。

学校図書（主に小学校用図
書）やタブレット端末などICT 
機器を利用して、課題を探究
し、主体的かつ創造的で多様
な調べ学習を行う。

様々な学習に対応できるよう机
を配置したレイアウトで、グ
ループワークや、調べ学習、プ
レゼンテーションなど、柔軟か
つ創造的な学びを実践する。

メディアセンター

メディアセンター

メディアセンター
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コモンズ
（教師ステーション）
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703 4,834億 万7,000円

令和4年度  一般会計歳出決算額
令和5年度

決算特別委員会
真田敦史議員が
委員長に就任！ 11億6,913万9,000円減前年度に比べ

岡本里美・西川友康が
委員として決算を審査

発行/うじ未来 京都府宇治市宇治琵琶33番地（宇治市議会内） TEL 0774-20-8747 

「対話から始まる  思いやりのある  まちづくり」による健全な市政運営を
  目指し日々活動しております。皆さんの「思い」をぶつけてください。
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9月 定例会 一般質問

現在超高齢化が進み要介護要支援の方が増える中、人材
不足によりこの先充分なサービスが受けられるのか、ま
た費用も膨れ上がり市の財政を圧迫するのではないかと
いった不安がある。そこでフレイル対策や健康寿命の延
伸に力を入れ、要介護要支援者をできるだけ減らしてい
く取り組みが重要だと考える。そこで現状を確認し、これ
らの事業に対して評価検証を進め、より効果
的な取り組みへとつながるため、先進地な
どの研究も進めるよう要望した。
また、運動無関心層や高齢者の少し前
の世代へのアプローチが必要ではな
いかと質問し、40～64歳へのアプ
ローチを進めていくと答弁された。

健康寿命延伸について
本市における今年の熱中症疑いによる救急搬送は、8月末
で274人となり過去最多となった。学校における熱中症対
策では、WBGT値（暑さ指数）が31以上の場合は原則運動
禁止とし、活動前や活動中には教員が児童・生徒の状況把
握に努めている。また、今年8月には「熱中症対策ガイドラ
イン」を作成し、各学校に周知徹底している。熱中症を予
防するためには、みんなの理解が必要であ
るため、ガイドラインの幅広い周知と、今
後、体育等ができない日が続くことも考え
られるため、体育館への空調の整備を検
討するよう要望した。
他に、結婚新生活支援事業の取り組み
状況や、宇治東山市営住宅の建替
え事業の進め方を尋ねた。

熱中症対策について

4常任委員会 報告

服部 正 議員 今川 みや 議員

建設、都市整備、水道などを担当
常任委員会建設・水道

天ケ瀬ダムかわまちづくり計画の
変更登録について
観光資源として天ケ瀬ダムを有効活用す
るための計画を進めているが、従来の天ケ
瀬ダム周辺のみならず「お茶と宇治のまち歴史公園」ま
でを対象範囲として広げ、川下りなどのアクティビティ
も取り入れた観光エリアとしての計画に変更された。

岡本 里美岡本 里美 西川 友康西川 友康 真田 敦史真田 敦史 今川 みや今川 みや

服部 正服部 正産業・観光振興、人権、環境、まち美化、農業などを担当
常任委員会産業・人権環境

宇治市災害廃棄物処理計画
（初案）について
発災時に大量に発生する災害ゴミについ
て、国の指針・府の計画が策定される中、市でも今後想定
される災害時の廃棄物発生量を推計して処理方法等を
定め、住民の生活環境の保全、公衆衛生の確保、早期の復
旧・復興を実現するための計画を今年度中に策定。

松峯　茂松峯　茂 角谷 陽平角谷 陽平

教育、福祉などを担当
常任委員会文教・福祉

宇治市総合福祉会館の
大規模改修について
1982年度に建設された、福祉事業の拠
点となる施設であり、築40年を迎える。施設全体の老朽
化と現在の施設利用上の課題の解消を行い、将来にわ
たって福祉の総合拠点となるよう大規模改修を行う。主
な改修内容は、屋上防水、外壁、便所、浴室、内装、受水
槽、自家発電機、電気設備等の改修工事を実施。期間は、
令和6年度以降の2年間を予定。

政策、財務、広報、消防などを担当
常任委員会総務

西小倉地域小学校跡地
利活用について
（仮称）西小倉地域小中一貫校の開校
に伴い、廃校となる西小倉小学校、北小倉小学校、南小倉
小学校の跡地利活用について、西小倉地域小中一貫校整
備検討委員会より宇治市へ検討結果が提出された。説明
会も開催され、今後は小学校ごとの跡地利活用アイデア
を参考に令和5年12月を目途に基本的な方針を策定し
ていく。

● 宇治市議会議長
● うじ未来 団長

● 産業・人権環境常任委員会 委員
● 城南衛生管理組合議会議員

まつみね
しげる

● 議会運営委員会 委員
● 文教・福祉常任委員会 委員

● 建設・水道常任委員会 副委員長

松峯    茂
さなだ
あつし真田 敦史

● 総務常任委員会 委員長
● 城南衛生管理組合議会議員

● 総務常任委員会 委員
● 広報委員会 委員長

● 議会運営委員会 委員
● 産業・人権環境常任委員会 副委員長

● 広報委員会 委員
● 城南衛生管理組合議会議員

かどや
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● 文教・福祉常任委員会 副委員長
● 京都地方税機構議会議員

● うじ未来 幹事
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今川 美也
岡本 里美
西川 友康
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